



# communiqué

N°: 242  
No.:

Le 6 décembre 1987

## HAÏTI

La ministre des Relations extérieures, l'honorable Monique Landry, a annoncé aujourd'hui le rappel pour consultation de l'ambassadeur canadien en Haïti, M. Claude Laverdure.

Cette consultation permettra au ministre d'obtenir une évaluation de première main sur la situation qui prévaut actuellement en Haïti.

Même si le Canada a pris bonne note des engagements des autorités haïtiennes quant au respect du calendrier électoral, il demeure très préoccupé par l'évolution de la situation. Il constate l'insuffisance de mesures concrètes visant la relance du processus électoral dans un climat démocratique.